



Saint Laurent



Paul & Joe



Saint Laurent

Para este verano, la mayoría de los diseñadores han usado lamé, purpurina, lentejuelas o satén para iluminar las pasarelas. Si las temporadas anteriores estaban repletas de dorado, esta lo estará de plateado. En **Saint Laurent**, las siluetas rock and roll de Heidi Slimane, lo que caracteriza la casa de moda francesa desde la llegada a su dirección de la diseñadora, se vieron enfundadas en insinuantes vestidos plateados, llevados como armaduras ligeras para princesas grunge coronadas con tiaras y botas de lluvia.

En **Courrèges**, las nuevas creaciones retro-futurísticas de Sebastian Meyer y Arnaud Vaillant aparecieron en plata cósmica, el color perfecto para resucitar la bella durmiente de la marca, regresando a las pasarelas parisinas y llevándolas a

otra dimensión. Un despegue de éxito en **Chanel**, donde Karl Lagerfeld literalmente transformó el Grand Palais en París en un aeropuerto para la ocasión, presentando una selección de accesorios en plata luminiscente. El brillante color tomó un aire más romántico en **Moncler Gamme Rouge**, o en los vestidos florales de **Giambattista Valli**, llevados con una máscara de esgrima.

La tendencia también se puede encontrar en **Paul & Joe** o **Isabel Marant**, que ofrecían faldas, shorts o pantalones, llevados con una camisa blanca, o una chaqueta en plata sobre pantalones. La tendencia marca la manera perfecta de evitar pasar desapercibido y permanecer chic en cualquier circunstancia.